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REQUERIMENTO Nº 162 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, solicito informações a respeito da 

paralisação das obras da passarela, no bairro Florianópolis. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Requeremos informações se há previsão de retomada na construção 

da passarela no bairro Florianópolis, existe vários buracos abertos com ferro de 

construção exposto, podendo ocasionar um acidente, segue os anexos para observar 

a periculosidade que apresenta aqueles buracos com ferragens exposta. 

Este questionamento visa esclarecer a população que nos questiona 

sobre a previsão da retomada para conclusão da mesma. 

Gabinete do Vereador, 17 de abril de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

    
 

 


